

El Departamento de Migraciones y Policía Internacional de Los Andes de la PDI denunció a 63 extranjeros por ingreso clandestino, quienes se movilizaban en un bus ilegal de pasajeros desde Iquique a Santiago.

Anuncio Patrocinado

Los detectives concurrieron a un procedimiento adoptado por Carabineros en la ruta 5 Norte en el sector de Petorca, por un bus que transportaba de manera irregular a ciudadanos venezolanos, colombianos y bolivianos.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En la fiscalización la PDI descartó el tráfico de migrantes y se procedió a la denuncia por ingreso clandestino de 63 extranjeros. Los antecedentes fueron puestos a disposición del Servicio Nacional de Migraciones para la correspondiente resolución administrativa.

Detienen a 63 extranjeros por ingreso clandestino

y tú, ¿qué opinas?